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Lorsque j'étais député, il m'est arrivé d'échanger avec Anne Hidalgo

à propos de la fonction de maire...

Hier, c'est le Maire du 18ème arrondissement de Paris, Eric Lejoindre qui est passé

nous voir en mairie de Tomblaine. Par amitié pour Grégoire Ruhland, il a fait le

déplacement pour soutenir sa campagne. Tout comme moi, il croit très fort en la

victoire de Grégoire et de sa colistière Nadine Cadet aux élections départementales,

tant ils font une belle campagne.

Et puis Eric Lejoindre s'est montré intéressé par la façon dont nous gérons la Ville

de Tomblaine, même si son arrondissement compte vingt fois plus d'habitants.

Nous entretiendrons cette relation bien volontiers et nous continuerons à échanger

sur nos pratiques et nos savoir-faire, pour progresser ensemble.
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